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成都红旗连锁股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024--01 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

投资者 

时间 2024 年 4月 8日 

地点 公司总部会议室 

上市公司接待人

员姓名 

党委书记、董事长、总经理：曹世如 

副董事长、副总经理、董秘：曹曾俊 

副总经理、财务负责人：陈慧君 

独立董事：汤继强 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

2023 年年度业绩说明会，主要内容如下： 

 

1、公司称，报告期末探索直播经营业务，通过直播推广

与线下门店的结合，实现线上线下联动互补。直播给公司带来

的具体收入是多少？后续是否会加大直播力度？ 2、2023 年

公司食品、日用百货的营收均出现下滑，下滑的原因是什么？ 

1、直播给公司带来较大增量。2、此起彼伏很正常。 

 

2、公司控制权转让事宜目前的进展情况怎么样？ 2、年

报显示，2022 年、2023 年公司分别新开门店 91家、144 家，

旧店改造 400 家、279 家，到期末有门店 3561 家、3639 家。



但 2023 年总营收仅微增 1.12。粗略计算，2022 年、2023 年，

公司单家门店营收分别为 281.38 万元、278.45 万元。公司是

否会加大开店和旧店改造的速度？单店营收下降如何应对？ 

1、转让事宜顺利进行中。2、会加大开店和旧店改造。 

 

3、您好！我来自四川大决策 请问贵公司计划未来如何在

四川省之外的其它省份进一步拓展市场？ 

近期我们还是主要立足四川。 

 

4、请问 2024 年的店铺总量是怎样的规划，以及实控人变

更后在主营业务方面能带来怎样的支持？ 

根据市场需求拓展门店。 

 

5、请问公司物流板块 2023 年的规模是怎样的，是否具备

独立盈利基础？ 

物流、门店和公司总部是三位一体的，密不可分。 

 

6、公司是否涉及“供销社经济”，如何看待国资供销社、

大型电商对公司现有业务可能出现的冲击？ 

无。 

 

7、曹总您好，我这边是《泡财经》，请问公司将如何发展

新质生产力？ 

公司成立以来，一直在高科技、高效能、高质量发展。 

 

8、曹总您好，关注到近年来公司营收、净利润等增速放

缓，公司是否采取怎样的措施来应对增长瓶颈？ 

还放缓了啊？你可否抽空再看看其他企业。 

 



9、曹总您好，请问国资入主后，将对公司未来发展有哪

些方面的助益？ 

请多多关注公司的公告。。 

 

10、曹总您好，看到年报中郊县分区营业收入同比下降

11.82，请问是什么原因？ 

由于行政区域划分的变化，数据有所变动。 

 

11、曹总您好，红旗连锁在成都市区目前已经形成较为强

大的网络布局优势，同时 2023 年内门店数量仍在继续增长，1、

请问您如何看待未来的门店数量及营收的增量空间？2、新店

扩张是否会使公司单店收益下降？ 

1、大成都的发展空间很大。2、新店培育期越来越短。 

 

12、曹总您好，想请教一下，公司省内、省外扩张进展如

何？公司是否存在过度依赖成都市场的问题？ 

目前主要立足四川。大成都发展空间很大。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 4月 8日 

 


